
◆
議
案
第
４
号

専
決
処
分
の
承
認
を
求
め
る
こ
と
に
つ
い
て

（
八
街
市
国
民
健
康
保
険
税
条
例
の
一
部
改
正
）

健
康
保
険
法
及
び
地
方
税
法
の
改
正
に
伴
い
、
八
街
市
国
民
健
康
保

険
税
条
例
の
一
部
を
改
正
し
、
平
成
20
年
４
月
30
日
か
ら
施
行
す
る
必

要
が
生
じ
た
こ
と
か
ら
専
決
処
分
と
し
ま
し
た
。
主
な
改
正
内
容
は
、

後
期
高
齢
者
医
療
制
度
の
創
設
に
伴
う
、
国
民
健
康
保
険
税
の
賦
課
額

へ
の
後
期
高
齢
者
支
援
金
等
課
税
額
の
追
加
、
特
別
徴
収
に
係
る
規
定

の
追
加
等
で
す
。

◆
議
案
第
５
号

市
道
路
線
の
変
更
に
つ
い
て

市
道
大
東
１
号
線
の
終
点
部
か
ら
国
道
４
０
９
号
ま
で
の
間
及
び
市

道
沖
10
号
線
の
終
点
部
か
ら
県
道
岩
富
山
田
台
線
ま
で
の
間
が
、
道
路

用
地
と
し
て
帰
属
さ
れ
た
こ
と
に
伴
い
、
そ
れ
ぞ
れ
市
道
の
終
点
を
変

更
す
る
も
の
で
す
。

◆
議
案
第
６
号

平
成
20
年
度
八
街
市
一
般
会
計
補
正
予
算
に
つ
い
て

債
務
負
担
行
為
の
補
正
と
し
て
、
総
合
計
画
第
２
次
基
本
計
画
策
定

業
務
を
追
加
す
る
も
の
で
、
平
成
22
年
度
を
初
年
度
と
す
る
第
２
次
基

本
計
画
策
定
に
係
る
経
費
で
す
。
平
成
20
年
度
は
、
現
況
把
握
な
ど
の

基
礎
調
査
、
平
成
21
年
度
に
お
い
て
は
新
た
な
指
標
の
設
定
、
計
画
書

の
取
り
ま
と
め
を
計
画
し
て
い
ま
す
。

◆
請
願
第
20
―
１
号

後
期
高
齢
者
医
療
制
度
廃
止
の
意
見
書
提
出
を
求
め
る
請
願

こ
の
請
願
は
、
後
期
高
齢
者
医
療
制
度
を
た
だ
ち
に
廃
止
し
、
70
歳

か
ら
74
歳
の
窓
口
負
担
の
２
割
へ
の
引
き
上
げ
を
止
め
、
医
療
に
つ
か

う
国
の
予
算
を
増
や
し
、
高
齢
者
・
国
民
が
安
心
し
て
医
療
を
受
け
ら

れ
る
よ
う
政
府
並
び
に
関
係
機
関
に
意
見
書
を
提
出
す
る
こ
と
を
求
め

る
も
の
で
す
。

議 案 の 内 容
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6月定例会を2日から16日までの15日間の会期で開催しました。
市から提案された議案は、専決処分の承認4件、補正予算1件、
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請願１件は不採択となりました。
一般質問は15名の議員がおこないました。
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